

VENTA DE EJEMPLARES
EN LA ADMINISTRACIÓN

FRANQUEO
CONCERTADO

Boletín



Oficial

DE LA PROVINCIA DE GUADALAJARA

PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN

Año, 100 pesetas; semestre, 60; trimestre, 40

No se insertará ningún anuncio que sea a instancia de parte sin que previamente abonen los interesados el importe de su publicación a razón de 2'50 pesetas línea. Por cada ejemplar de números extraordinarios, 4 pesetas por página, con percepción mínima de 2 pesetas.

Las reclamaciones de números se harán dentro de los cuatro días inmediatos a la fecha de la publicación; pasados éstos, la Administración sólo dará los números previo el pago al precio de venta.

SE PUBLICA
todos los días, excepto
los domingos

ADMINISTRACION:
Casa Provincial
de Misericordia

ADVERTENCIAS

La Instrucción de 22 de Mayo de 1923, sobre contrafacción de los servicios provinciales y municipales, dispone que las Corporaciones provinciales y municipales abonarán, en primer término, los derechos de inserción de los anuncios en los periódicos oficiales cuidando de reintegrarse del rematante si lo hubiere.

Inmediatamente que los señores Alcaldes y Secretarios reciban este Boletín, dispondrán que se fije un ejemplar en el sitio de costumbre, donde permanecerá hasta el recibo del número siguiente.

GOBIERNO CIVIL

CIRCULAR NÚM. 126

En cumplimiento a lo dispuesto en el artículo 114 del Reglamento de Epizootias y a propuesta de la Jefatura del Servicio Provincial de Ganadería, se declara oficialmente la existencia de la enfermedad «Carbunco Bacteridiano» en el ganado ovino del término municipal de Hontoba.

El ganado atacado se encuentra en el referido término municipal, señalándose como zona infecta el mismo, como zona sospechosa los términos colindantes y como zona de inmunización el indicado término de Hontoba y los colindantes.

Las medidas sanitarias que han sido adoptadas, son: aislamiento de los animales sospechosos y las que deben ponerse en práctica las consignadas en los artículos 229 al 234 del capítulo XXIII del vigente Reglamento de Epizootias.

Guadalajara 22 de Junio de 1957. 1635

El Gobernador Civil,

Miguel Moscardó Guzmán.

CIRCULAR NÚM. 127

Por resolución del día de la fecha y a instancia del señor Alcalde Presidente del Ayuntamiento de Viana de Jdraque, de esta provincia, en uso de la facultad que me concede el artículo 33 de la vigente Ley de Caza, he acordado la clausura de los palomares existentes en el término municipal del expresado pueblo, desde el 1.º de Julio próximo al 31 del mismo mes, por los daños que las palomas procedentes de los mismos causan en las siembras de cereales.

Lo que se hace público en este periódico oficial para general conocimiento.

Guadalajara 26 de Junio de 1957. 1676

El Gobernador Civil,

Miguel Moscardó Guzmán.

CIRCULAR NÚM. 128

En cumplimiento a lo dispuesto en el artículo 114 del Reglamento de Epizootias y a propuesta de la Jefatura del Servicio Provincial de Ganadería, se declara oficialmente la existencia de la enfermedad «Carbunco

Bacteridiano» en el ganado ovino del término municipal de Hijes.

El ganado atacado se encuentra en el referido término municipal, señalándose como zona infecta el mismo, como zona sospechosa todo el término de Hijes y como zona de inmunización los términos colindantes.

Las medidas sanitarias que han sido adoptadas, son: cremación de la res muerta y aislamiento de los sospechosos y las que deben ponerse en práctica las consignadas en los artículos 229 al 234 del capítulo XXIII del vigente Reglamento de Epizootias.

Guadalajara 27 de Junio de 1957. 1684

El Gobernador Civil,

Miguel Moscardó Guzmán.

CIRCULAR NÚM. 129

Por resolución del día de la fecha y a instancia de la Hermandad Sindical de Agricultores y Ganaderos de Cendejas de Enmedio, de esta provincia, en uso de la facultad que me concede el artículo 33 de la vigente Ley de Caza, he acordado la clausura de los palomares existentes en el término municipal del expresado pueblo, desde el 1.º de Julio próximo al 31 del mismo mes, por los daños que las palomas procedentes de los mismos causan en las siembras de cereales.

Lo que se hace público en este periódico oficial para general conocimiento.

Guadalajara 26 de Junio de 1957. 1677

El Gobernador Civil,

Miguel Moscardó Guzmán.

MINISTERIO DE AGRICULTURA

DECRETO de 31 de mayo de 1957 por el que se regula la campaña de cereales y leguminosas 1957-58.

Las cosechas de trigo de los últimos años y la política desarrollada por el Gobierno han permitido lograr una estabilización en el normal abastecimiento de pan en régimen de plena libertad de consumo, para lo que es preciso no sólo disponer en cada momento de trigo de uso inmediato, sino poseer unas reservas en cuantía mínima adecuada para que quede siempre atendido el ciclo comercial de venta a los fabricantes y de molienda y distribución de harinas, en forma tal que no se interrumpa en momento ni lugar algunos.

La existencia de estas reservas mínimas es además

indispensable para asegurar el suministro ante posibles bajas cosechas futuras, de escasa cuantía, que pudieran exigir importaciones masivas, difíciles de realizar en corto plazo de tiempo. Por esta razón, el Gobierno decide conservar permanentemente la existencia de las reservas de trigo indispensables para el futuro abastecimiento normal de la nación, cuyo consumo va aumentando de un año a otro, a causa del crecimiento de nuestra población y nuevas aplicaciones de las harinas de trigo para usos distintos de la panificación.

El Gobierno, continuando con el criterio que viene siguiendo desde la promulgación del Decreto-ley de Ordenación Triguera de veintitrés de agosto de mil novecientos treinta y siete, y atendido que el coste de producción del trigo, como consecuencia de las elevaciones de jornales y demás factores que en ella intervienen, ha subido substancialmente, considera que es preciso atribuirle un precio adecuado para que la economía de nuestras explotaciones cerealistas esenciales no sea perturbada.

De otra parte, es también preocupación permanente del Gobierno el procurar que la elevación de jornales no quede absorbida por el alza de los productos básicos de consumo de nuestras masas trabajadoras; por ello ha de vigilarse el precio del llamado pan familiar, procurando no se altere de momento, y que las elevaciones de precio que en el futuro puedan producirse sean mínimas. A tal efecto, de acuerdo con el Decreto-ley de esta fecha, los beneficios que resulten por revalorización de existencias nacionales en almacenes y fábricas y por las importaciones que, en su caso, se realicen, se destinarán a primar el pan familiar, favoreciendo con esta medida a todos los consumidores, principalmente en sus clases más modestas, y evitando así la repercusión en el precio del de mayor consumo del aumento autorizado para el trigo.

En su virtud, a propuesta del Ministro de Agricultura y previa deliberación del Consejo de Ministros,

DISPONGO:

Artículo primero. La campaña de cereales y leguminosas de mil novecientos cincuenta y siete-mil novecientos cincuenta y ocho, que comienza el primero de junio de mil novecientos cincuenta y siete y termina en treinta y uno de mayo de mil novecientos cincuenta y ocho, se regulará por las prescripciones del presente Decreto.

CAPITULO PRIMERO

Cereales panificables

Artículo segundo. De acuerdo con lo que preceptúa la Ley de cinco de noviembre de mil novecientos cuarenta, se declara de interés nacional, a todos los efectos, la siembra de trigo, viniendo obligados los agricultores a no disminuir las superficies de siembra habituales de este cereal, correspondientes a la hoja normal del año. No obstante, el Ministerio de Agricultura podrá acordar, a petición de los agricultores interesados, aquellas excepciones que considere debidamente justificadas por tratarse de laderas muy erosionables o de terrenos de suelo superficial y de escasa fertilidad, fácilmente propensos a mineralización excesiva.

Igualmente queda declarado el interés nacional de la ejecución de cuantos trabajos y labores agrícolas requiera el adecuado cultivo de las superficies sembradas de trigo, así como el de la realización de las operaciones de recolección, conducentes unos y otras a la obtención de los máximos rendimientos con las mejores calidades posibles.

Artículo tercero. En la próxima recolección, los productores de trigo reservarán de su cosecha la parte necesaria para simiente y consumo propio de la explotación, calculándose la simiente con arreglo a las superficies reales de siembra, como mínimo, las de siem-

bra obligatoria, y a las cantidades unitarias que con venga emplear en cada caso.

El Ministerio de Agricultura, a través de la Comisaría General de Abastecimientos y Transportes o del Servicio Nacional del Trigo, según proceda, fijará las cantidades de trigo que por persona y año pueda reservar el productor, y que llegarán, cuando así lo desee éste, hasta doscientos cincuenta kilogramos para él y sus obreros fijos, y a ciento cincuenta kilogramos para familiares de ambos y servidumbre doméstica.

La reserva de trigo para la alimentación de obreros eventuales será de doscientos cincuenta kilogramos para cada trescientas jornadas de trabajo eventual empleado en la explotación.

El mismo régimen será aplicado para igualadores y rentistas.

Artículo cuarto. Los agricultores vendrán obligados a entregar al Servicio Nacional del Trigo la totalidad de la cosecha de este cereal disponible para venta, teniendo en cuenta para su determinación los rendimientos unitarios, las superficies realmente sembradas y las reservas de siembra y consumo.

A efectos de regulación de las compras, almacenamiento y financiación de trigo, tanto de la reserva nacional ya constituida como del procedente de la cosecha anual, el Ministro de Agricultura, a propuesta del Servicio Nacional del Trigo, las ordenará debidamente, para que la entrega de la mercancía se realice en sus almacenes en tiempo y condiciones económicas convenientes. Cuando esto no fuera posible, dicho Servicio adquirirá el trigo por el sistema de compra en depósito en panera del productor. Tanto en uno como en otro caso el Servicio Nacional del Trigo dará las máximas facilidades para la ejecución de esas operaciones, proponiendo a dicho Ministerio las medidas especiales que considere necesarias. En las compras realizadas con inmovilización de mercancía en panera del agricultor se considerará ésta como almacén depositario, siendo de aplicación las primas por depósito y conservación correspondientes al mes en que se ordene la entrega de la mercancía, que el productor está obligado a transportar, por su cuenta, hasta el almacén más próximo al Servicio Nacional del Trigo.

Los productores de trigo serán considerados en todo momento como depositarios de sus cosechas vendibles hasta la realización de su entrega total al Servicio Nacional del Trigo, respondiendo ante este Organismo de la conservación, tanto de la calidad como de la cantidad, del producto en su poder.

Cuando las circunstancias lo aconsejen, y a fin de evitar la disminución del cultivo del trigo o su desvío a piensos, el Ministerio de Agricultura podrá fijar cupos de entrega forzosa de trigo por regiones, provincias o comarcas, teniendo en cuenta las superficies obligatorias de siembra señaladas por la Dirección General de Agricultura y los rendimientos medios que se calculen; a este efecto, el Ministerio de Agricultura utilizará los servicios de la Comisaría General de Abastecimientos y Transportes o los del Servicio Nacional del Trigo, según proceda.

Los agricultores que, por carecer de otros piensos, necesiten para atender necesidades de su explotación consumir trigos bastos del tipo quinto o deteriorados de los otros cuatro tipos de su propia cosecha, declarados en su C-1, lo solicitarán del Servicio Nacional del Trigo, que podrá autorizarlo atendiendo a las circunstancias concurrentes y de acuerdo con las instrucciones que, a este efecto, reciba del Ministerio de Agricultura.

Artículo quinto. El trigo, como cereal panificable fundamental, no podrá ser dedicado al consumo del ganado, salvo las excepciones autorizadas en el artículo anterior.

El centeno, el maíz y la escaña quedarán de libre disposición de los agricultores, quienes podrán venderlos, en comercio normal a otros agricultores y ganaderos,

bien directamente o a través de intermediarios legalmente establecidos en quienes deleguen, pero nunca a industriales transformadores. No obstante, el Ministerio de Agricultura podrá imponer la entrega de cupos de centeno, maíz y escaña, bien por regiones, provincias o comarcas o de una manera general si las circunstancias así lo aconsejan.

El Servicio Nacional del Trigo comprará, siempre que reúnan condiciones comerciales adecuadas, aquellas partidas de centeno que los agricultores hubieren declarado como disponibles para venta y que directamente ofrezcan a dicho Organismo.

Artículo sexto. Para la campaña triguera, que comienza en uno de junio de mil novecientos cincuenta y siete y termina en treinta y uno de mayo de mil novecientos cincuenta y ocho, se considerarán los siguientes tipos comerciales de trigo:

Tipo primero. Trigos candeales-finos, Aragón, similares y otros trigos especiales, con peso específico de setenta y siete kilogramos hectolitro y humedad no superior al doce por ciento.

Tipo segundo. Trigos duros-finos y similares, con peso específico de setenta y nueve kilogramos hectolitro y humedad no superior al doce por ciento.

Tipo tercero. Trigos candeales corrientes y blandos similares, con peso específico de setenta y siete kilogramos hectolitro y humedad no superior al doce por ciento.

Tipo cuarto. Trigos semibastos: rojos o blancos, semiduros o blandos, con peso específico de setenta y seis kilogramos hectolitro y humedad no superior al doce por ciento.

Tipo quinto. Trigos bastos: rojos o blancos, de fractura yesosa, con peso específico de setenta y cinco kilogramos hectolitro y humedad no superior al trece por ciento.

El centeno de tipo comercial normal tendrá un peso específico de setenta kilogramos hectolitro y humedad no superior al trece por ciento.

Los cinco tipos comerciales de trigo y el del centeno que adquiera el Servicio Nacional del Trigo se considerarán como normales cuando la cantidad de impurezas inertes y no perniciosas que contengan se halle comprendida entre el dos y el tres por ciento.

Artículo séptimo. El Servicio Nacional del Trigo calificará como sucias las partidas de trigo y centeno que tengan más del cinco por ciento de impurezas formadas por tierras, granos y otras materias extrañas diferentes al trigo y centeno, respectivamente. Estas partidas de trigo sucio, así como las mezcladas con centeno, serán objeto de regulación especial por el Servicio Nacional del Trigo para su adquisición.

El Servicio Nacional del Trigo descontará seis pesetas cincuenta céntimos por quintal métrico de trigo cuando el porcentaje de impurezas se halle comprendido entre tres y cuatro por ciento, y quince pesetas por quintal métrico si la cantidad de impurezas estuviera comprendida entre el cuatro y el cinco por ciento.

Respecto del centeno, cuyo porcentaje de impurezas se halle comprendido entre el tres y el cuatro por ciento, el Servicio Nacional del Trigo descontará la cantidad de cinco pesetas por quintal métrico, y la de once pesetas por quintal métrico si la cantidad de impurezas está comprendida entre el cuatro y el cinco por ciento.

Para las mezclas de trigo y centeno—tranquillón—regirán las condiciones anteriores de limpieza y humedad, y su precio será regulado por el Servicio Nacional del Trigo atendiendo a la calidad y proporciones de la mezcla.

Los trigos comerciales y el centeno gozarán de una bonificación por quintal métrico de cinco pesetas cincuenta céntimos y de cuatro pesetas, respectivamente, cuando la proporción de impurezas que contengan sea inferior al dos por ciento.

No tendrán la consideración de normales los trigos y centenos cuya humedad exceda en un uno por ciento

de la establecida como máxima al definir los diversos tipos de estos cereales, así como tampoco los que arrojen peso inferior en dos kilogramos por hectolitro al señalado para los diversos tipos y los calificados como sucios.

Los trigos y centenos que, de acuerdo con las normas anteriores, no tengan la consideración de normales, se clasificarán por el Servicio Nacional del Trigo mediante tablas que recojan los distintos grados posibles de los trigos y centenos que estén en condiciones de normal valoración. Dicho Servicio establecerá a este efecto las correspondientes normas de calificación y consecüente valoración, basada en el peso específico y calidad de los granos, teniendo en cuenta la cantidad y calidad de las impurezas contenidas.

Cuando surjan diferencias sobre calificación de partidas de trigo y centeno entre vendedores y Jefes de Almacén del Servicio Nacional del Trigo, resolverá la discrepancia el Jefe provincial, y si no se llegase a buen acuerdo con el agricultor, resolverá la Jefatura Agronómica Provincial, a la vista de las muestras aportadas, así como del análisis de las mismas, efectuado en Laboratorios oficiales agronómicos.

Contra la resolución de la Jefatura Agronómica se podrá recurrir en alzada, dentro del plazo de diez días hábiles, ante el Delegado Nacional del Servicio Nacional del Trigo, cuya resolución pondrá fin a la vía administrativa.

El Servicio Nacional del Trigo pondrá al servicio de los agricultores, en todos sus almacenes y centros de recepción, aparatos de medida, debidamente contrastados, para determinación del peso específico.

CAPITULO II

Leguminosas y otros cereales de consumo humano

Artículo octavo. Las leguminosas de consumo humano, garbanzos, guisantes, judías, lentejas, quedan en libertad de comercio, circulación y precios.

El Servicio Nacional del Trigo, no obstante, podrá recibir en sus almacenes, durante el tiempo que él mismo señale y a los precios que, en su caso, sean fijados por el Consejo de Ministros, a propuesta del de Agricultura, los granos de cereales y leguminosas dejados en libertad de comercio y que los agricultores deseen voluntariamente entregar, siempre que respondan a características comerciales normales y que previamente le sean declaradas y ofrecidas directamente por los propios agricultores como disponibles para la venta.

El Servicio Nacional del Trigo, de acuerdo con la Comisaria General de Abastecimientos y Transportes, podrá adquirir el arroz de la próxima cosecha al precio y en las condiciones establecidas por las disposiciones vigentes en el momento de la compra.

Por la Comisaria General de Abastecimientos y Transportes se adoptarán las medidas oportunas para lograr la regulación comercial de estos productos.

CAPITULO III

Piensos y subproductos de molinería

Artículo noveno. Los agricultores vendrán obligados a poner en conocimiento del Servicio Nacional del Trigo las cosechas que obtengan de cebada y avena, debiendo formular a tal efecto las declaraciones correspondientes en forma análoga a las relativas al trigo y centeno, más quedando dichos piensos a la libre disposición de aquéllos para consumo propio o para vender en el mercado nacional. Igual libertad de consumo y venta gozarán los restantes cereales, leguminosas de piensos, subproductos de molinería y restos de limpia.

El Ministro de Agricultura, a través de la Comisaria General de Abastecimientos y Transportes y del Servicio Nacional del Trigo, vigilará los precios de mercado de los subproductos de molinería y restos de limpieza. En el caso de que se produjesen alzas excesivas perturbadoras del mercado normal, sobrepasando inmode-

radamente los índices tomados como base por Comisaría General para determinar el precio del pan, dicho Ministerio podrá intervenirlos en la medida que estime oportuno, a fin de lograr la estabilización general de estos productos, base indispensable para el desarrollo normal de nuestra ganadería.

Los subproductos producidos por el trigo de canje serán retirados por los propios agricultores en la cantidad total producida.

El Servicio Nacional del Trigo podrá comprar, durante el tiempo que el mismo señale y a los precios que más adelante se detallan, las partidas de cebada y avena que le sean ofrecidas directamente por los agricultores en condiciones comerciales normales y siempre que hayan sido previamente declaradas como disponibles para la venta.

CAPITULO IV

Precios

Artículo décimo. Para la campaña que comienza el primero de junio de mil novecientos cincuenta y siete y termina en treinta y uno de mayo de mil novecientos cincuenta y ocho, el precio de tasa del trigo, al solo efecto del pago de la renta de los arrendamientos rústicos y de igualas, será el de doscientas treinta pesetas por quintal métrico.

Cuando por convenio de las partes contratantes o por exigencia legal el pago del canon de riego deba realizarse mediante entrega del numerario que, con arreglo al precio oficial de tasa del trigo, correspondiere a una determinada cantidad de este cereal, se entenderá que dicho precio es el antes definido de doscientas treinta pesetas por quintal métrico.

Con las únicas excepciones de trigo procedente del cobro de renta o de igualas o del canon de riego, mencionadas en los párrafos anteriores, que será abonado al indicado precio de doscientas treinta pesetas por quintal métrico, el Servicio Nacional del Trigo satisfará al agricultor, cualquiera que fuere el lugar de origen del cereal, por los distintos tipos comerciales de trigo definidos en el artículo sexto, los siguientes precios, referidos siempre al quintal métrico de mercancía sana, seca, limpia, sin envase, pesada y estibada en almacén de dicho Servicio Nacional:

Tipo primero. Quinientas cuatro pesetas por quintal métrico.

Tipo segundo. Cuatrocientas noventa y seis pesetas por quintal métrico.

Tipo tercero. Cuatrocientas noventa y seis pesetas por quintal métrico.

Tipo cuarto. Cuatrocientas ochenta y seis pesetas por quintal métrico.

Tipo quinto. Cuatrocientas cincuenta y seis pesetas por quintal métrico.

Sin embargo, el Servicio Nacional del Trigo queda autorizado para establecer, dentro del tipo cuarto, un subtipo con las variedades: Pané número 247, Funo, Híbrido J-1, Híbrido L-4 u otros de la misma calidad, cuando, por haberse obtenido grandes rendimientos de ellos en determinadas zonas de gran productividad o por su acumulación excesivamente preponderante en algunas comarcas trigueras, pudieran originarse efectos perturbadores para la obtención de harinas normales. El precio asignable a los trigos incluidos en este subtipo será el de cuatrocientas setenta y nueve pesetas por quintal métrico.

El centeno del tipo comercial normal se abonará por el Servicio Nacional del Trigo al precio de trescientas cincuenta y cuatro pesetas por quintal métrico.

Para estimular la colaboración de los agricultores en el almacenamiento de sus cosechas de trigo se establecen las bonificaciones por depósito y conservación si-

guientes, que serán de aplicación según los distintos meses de la campaña:

	Pesetas por Qm.
Noviembre	2'00
Diciembre	4'00
Enero	6'00
Febrero.....	8'00
Marzo.....	10'00
Abril	12'00

Los precios de los trigos tempranos producidos en las provincias deficitarias del litoral mediterráneo de España (Málaga, Almería, Murcia, Alicante, Valencia, Castellón, Tarragona y Barcelona) que sean ofrecidos en venta al Servicio Nacional del Trigo hasta el treinta de junio de mil novecientos cincuenta y siete, podrán gozar de un incremento por depósito y conservación, cuya cuantía será fijada por el Servicio Nacional del Trigo.

El Servicio Nacional del Trigo, de acuerdo con la Comisaría General de Abastecimientos y Transportes, adquirirá los trigos producidos en terrenos al amparo de las órdenes vigentes del Ministerio de Agricultura, abonando las primas fijadas. Los gastos que se ocasionen por este concepto se satisfarán con cargo a las correspondientes cuentas de la Comisaría General de Abastecimientos y Transportes y del Servicio Nacional del Trigo, previa aprobación del Ministerio de Agricultura, a propuesta formulada, en tal sentido, por ambos Organismos.

Para evitar que con esta protección se oriente la producción hacia trigos de mala calidad en la campaña de mil novecientos cincuenta y siete-mil novecientos cincuenta y ocho y sucesivas, quedarán excluidos de esta bonificación los trigos del tipo quinto.

Artículo once. Los precios de los demás granos de cereales y leguminosas, que quedan en libertad de precio, comercio y circulación, serán, no obstante, vigilados por el Ministerio de Agricultura, el cual, en el caso de que se produzcan alzas o bajas injustificadas, peligrosas para la producción o para el consumo, propondrá al Consejo de Ministros las medidas pertinentes para que el Servicio Nacional del Trigo adquiera tales productos a los precios y condiciones que se determinen.

Para evitar que los piensos principales producidos en nuestros secanos, cebada y avena, puedan decaer en comarcas productoras aisladas de los grandes mercados nacionales por bajo de los límites adecuados, el Servicio Nacional del Trigo podrán adquirir estos granos a los precios bases de trescientas treinta y doscientas ochenta pesetas por quintal métrico, respectivamente, para mercancía sana, seca, limpia, sin envase, pesada y estibada en los almacenes de compra del Servicio Nacional del Trigo destinados a estos efectos.

Artículo doce. A los efectos de lo dispuesto en el artículo once del Decreto-ley de Ordenación Triguera de veintitrés de agosto de mil novecientos treinta y siete, en los artículos setenta y seis y setenta y ocho del Reglamento aprobado para su aplicación en seis de octubre de mil novecientos treinta y siete y en la Ley de treinta de julio de mil novecientos cuarenta y uno, todos los productos nacionales o importados que durante la campaña de recogida que se regula por el presente Decreto reciba el Servicio Nacional del Trigo serán vendidos por éste a los precios que resulten de incrementar los de adquisición en ocho pesetas por quintal métrico, destinándose el importe de ese aumento a sufragar los gastos comerciales de los productos adquiridos.

Como resarcimiento de las pérdidas y gastos que llevan aparejados la conservación y almacenamiento de cereales panificables durante la campaña, así como la formación y conservación de las reservas nacionales, bien sean producidas en España o importadas, y las

pérdidas y gastos, producidos como consecuencia del pago de las indemnizaciones correspondientes a trigos y centenos más limpios que los definidos como normales y, en general, para compensar cualesquiera otras pérdidas derivadas de su específica labor comercial, el Servicio Nacional del Trigo recargará en tres pesetas el precio de venta del quintal métrico de trigo o centeno.

Igualmente hará suyo el Servicio Nacional del Trigo, imputándolo a primar el plan familiar, el importe de las revalorizaciones acordadas y que se recogen en el Decreto-ley de esta fecha.

A los efectos de venta se considerará como precio de adquisición del trigo el resultante para la compra en el mes de enero.

La venta del cereal panificable por el Servicio Nacional del Trigo a la industria harinera se perfecciona por el mero hecho de la adjudicación de los distintos cupos de dicho cereal a los respectivos fabricantes.

La entrega del trigo a la fabricación tendrá lugar por el Servicio Nacional del Trigo en el momento en que las circunstancias de almacenamiento y demás a ponderar se determinen por dicho Servicio.

El precio del cereal adjudicado a la fabricación estará integrado por el fijado para la campaña y el del importe de las revalorizaciones, si éstas se causasen, y se hará efectivo por los fabricantes al Servicio Nacional del Trigo, en la siguiente forma:

a) El importe del establecido en el Decreto de la campaña, en el momento de la adjudicación o dentro del término que por el Servicio Nacional del Trigo se establezca, y se aplicará a sus fines propios.

b) El importe de la revalorización, si lo hubiera, se hará efectivo en el momento en que por el Ministerio de Agricultura, a través de la Comisaría General de Abastecimientos y Transportes y Servicio Nacional del Trigo, se determine, y se imputará a primar el pan familiar, tal como se dispone en el Decreto-ley de esta misma fecha.

El Servicio Nacional del Trigo entregará la mercancía pesada a pie de báscula en panera o almacén corriente.

En las adjudicaciones de trigo, centeno y demás productos que el Servicio Nacional del Trigo realice a los fabricantes de harinas u otros compradores se tendrán en cuenta las bonificaciones o gravámenes correspondientes al estado de limpieza y sequedad de los trigos, así como el lugar y condiciones de su entrega en granero o silo, que se traduzcan en economía o gasto comercialmente valorable, liquidándose estas diferencias por los adjudicatarios separadamente del precio inicial.

Estas normas serán de especial aplicación a los trigos limpios y entregados en los silos en condiciones especialmente beneficiosas para los compradores.

Los cereales panificables reservados por los agricultores para propio consumo, que se acrediten y autoricen por el Servicio Nacional del Trigo con destino a reserva de consumo de agricultores, rentistas o igualadores, se consideran a todos los efectos como objeto de compra-venta por el Servicio, bien sean molturados en régimen de fábrica o de maquila.

El Servicio Nacional del Trigo queda facultado para realizar la movilización de la reserva nacional del trigo en la forma que permita obtener su mejor utilización, pudiendo, a tal efecto, proponer al Ministerio de Agricultura que la Comisaría General de Abastecimientos y Transportes autorice que dicho Servicio Nacional haga adjudicación forzosa a los fabricantes de harinas de aquellas partidas que por quedar fuera de mercado normal fuese conveniente movilizar.

Análoga medida podrá adoptarse respecto del centeno cuando el volumen de las existencias de este cereal en poder del Servicio Nacional del Trigo así lo hicieran aconsejable.

Con la misma finalidad y para lograr además una mejor utilización de la capacidad de almacenamiento que las fábricas de harinas posean y facilitar a la vez

su mejor producción técnica, se autoriza al Servicio Nacional del Trigo para continuar las ventas de trigo a fabricantes por procedimiento de venta con pago aplazado y garantía solidaria de cualquiera de los Bancos concertados con el servicio. Igualmente queda facultado el Servicio Nacional del Trigo para retener las partidas de trigos especiales, con destino a siembra, exportación o fabricación de productos especiales, cuya venta y utilización, según sus diversas características, será regulada por dicho Servicio.

Artículo trece. Los industriales y consumidores de cereales y leguminosas vendidos por el Servicio Nacional del Trigo vendrán obligados a justificar ante la Comisaría General de Abastecimientos y Transportes, de acuerdo con las normas que ésta dicte, la petición de las cantidades que deseen comprar, así como la movilización y el uso de las partidas que les sean vendidas.

Artículo catorce. El movimiento de productos adquiridos por el Servicio Nacional del Trigo, el régimen de las ventas de los mismos a agricultores, industriales u otros usuarios, así como la molturación de las reservas de consumo retenidas por los agricultores, se efectuará con arreglo a normas que, a tal efecto, señale el Ministerio de Agricultura a través de la Comisaría General de Abastecimientos y Transportes o del Servicio Nacional del Trigo.

En cumplimiento de lo dispuesto en el artículo octavo del Decreto-ley de Ordenación Triguera de veintitrés de agosto de mil novecientos treinta y siete, el Servicio Nacional del Trigo será el único abastecedor de trigo y centeno a la industria harinera nacional, en la cantidad que el libre consumo de pan vaya demandando y con sujeción, en todo caso, a las normas reguladoras que señale la Comisaría General de Abastecimientos y Transportes.

A tal efecto, el mencionado Servicio Nacional, de acuerdo con los planes señalados por la Comisaría General de Abastecimientos y Transportes, realizará las ventas de trigo y centeno en forma que quede asegurado en todo momento el abastecimiento nacional, compaginando con este objetivo el otorgamiento de la mayor libertad que fuese posible a la industria harinera para efectuar en los silos y almacenes de dicho Servicio las compras de trigo conforme a lo preceptuado en este Decreto y en el artículo ciento diez de la Orden del Ministerio de Agricultura de diecinueve de noviembre de mil novecientos cincuenta y tres, en cuanto no se opongan a las prescripciones de la presente disposición.

CAPITULO V

Semillas

Artículo quince. Los agricultores productores de trigo para semilla vendrán obligados, conforme al Decreto del Ministerio de Agricultura de nueve de noviembre de mil novecientos cincuenta y uno, a entregar dicho cereal al Organismo correspondiente antes del día quince de septiembre del año en curso.

Las primas establecidas en los artículos quinto y sexto de dicho Decreto, que fueron calculadas sobre los precios de cupo forzoso de la campaña mil novecientos cincuenta y uno-mil novecientos cincuenta y dos, serán, para la campaña mil novecientos cincuenta y siete-mil novecientos cincuenta y ocho, de cuarenta y dieciséis pesetas por quintal métrico, para los trigos «puros» y «habilitados», respectivamente.

El Servicio Nacional del Trigo pagará estas primas con independencia del valor comercial del trigo correspondiente.

Cuando el trigo entregado en cumplimiento de lo que dispone el párrafo primero de este artículo no reuniera, a juicio del Organismo receptor, las características botánicas, comerciales y sanitarias adecuadas, será considerado como trigo comercial, abonando al agricultor únicamente el precio correspondiente a tal calificación.

Artículo dieciséis. Los gastos que la producción,

selección, conservación, movimiento y distribución de semillas ocasionen al Servicio Nacional del Trigo como consecuencia de lo dispuesto en el Decreto del Ministerio de Agricultura de nueve de noviembre de mil novecientos cincuenta y uno y de lo establecido en el artículo quince del presente, se cargarán a la cuenta «Gastos, selección y desinfección de semillas», que recoge las operaciones autorizadas por el Decreto del Ministerio de Agricultura de dieciséis de Junio de mil novecientos cuarenta y dos.

La entrega de simiente al labrador por el Servicio Nacional del Trigo se realizará por trueque con trigo limpio del mismo tipo comercial, excluidas sus impurezas.

CAPITULO VI

Industrias molturadoras

Artículo diecisiete. Sin perjuicio de la labor encomendada a la Comisaría General de Abastecimientos y Transportes, regulada por el Decreto conjunto de los Ministerios de Industria y Comercio y de Agricultura de siete de mayo de mil novecientos cuarenta y ocho y disposiciones legales complementarias, el funcionamiento de las fábricas de harinas y de los molinos maquileros queda regulado por lo preceptuado en el Reglamento del Decreto-ley de Ordenación Triguera de seis de octubre de mil novecientos treinta y siete, y en la Orden del Ministerio de Agricultura de diecinueve de noviembre de mil novecientos cincuenta y tres, por la que se reorganiza el Servicio Nacional del Trigo, correspondiendo a éste la vigilancia y ordenación de sus actividades, así como la represión de las infracciones con las multas que especifica aquella Orden, e incluso con cierre temporal o definitivo de la fábrica o del molino, si la falta fuera de extrema gravedad, pudiendo, en este último caso, los infractores recurrir en alzada ante el Ministerio de Agricultura.

CAPITULO VII

Normas varias

Artículo dieciocho. El Ministerio de Agricultura, a través de la Comisaría General de Abastecimientos y Transportes, determinará las condiciones de molturación de los cereales panificables, trigo y centeno, definiendo las clases de harina que ha de producirse con destino a la elaboración de pan.

Artículo diecinueve. La circulación del trigo que se traslade desde las fincas de los productores o desde sus paneras a los almacenes del Servicio Nacional del Trigo o a los molinos, o de una finca a otra de un mismo propietario dentro de la misma provincia, o de los almacenes del mismo Servicio a su destino en las industrias molturadoras, irá acompañada por declaración o documento que oportunamente establezca el Servicio Nacional del Trigo. Si el traslado se realiza entre fincas del mismo propietario, pero situadas en distintas provincias, se necesitará permiso especial del Delegado nacional del Servicio Nacional del Trigo o del Jefe provincial por él autorizado.

El Servicio Nacional del Trigo determinará las zonas limítrofes de provincias en las que pueda autorizarse, con carácter permanente, el régimen de transportes de trigo producido en una de ellas a los almacenes del Servicio o molinos situados en la otra.

Artículo veinte. Todo agricultor productor vendrá obligado a declarar al Servicio Nacional del Trigo, en escrito ajustado al modelo que éste señale, cuantos datos considere necesario o conveniente recabar de los agricultores para el mejor cumplimiento de cuanto se dispone en el presente Decreto. Dicha obligación será también exigible a todos los industriales y usuarios de productos adquiridos al Servicio Nacional del Trigo.

Artículo veintiuno. Aquellos agricultores que no cumplan la obligación de entregar el trigo disponible para la venta o que infrinjan las disposiciones sobre

recogidas de cosecha que, de acuerdo con las normas de este Decreto se dicten, así como los que se negaren a facilitar los datos que se les soliciten o que incurran en falsedad al formular sus declaraciones, perderán el derecho no sólo al percibo de las primas sobre el precio establecidas en los artículos séptimo y diez del presente Decreto, sino también a cuantos beneficios otorga éste. Todo ello sin perjuicio de que por el Ministerio de Agricultura pueda acordarse la intervención, a través del Servicio Nacional del Trigo, de la totalidad de la cosecha del infractor, abonándole el importe que resulte deduciendo cien pesetas por quintal métrico del precio del trigo correspondiente a cada tipo comercial.

- Artículo veintidós. Durante la campaña mil novecientos cincuenta y siete-mil novecientos cincuenta y ocho, seguirá vigente el Decreto del Ministerio de Agricultura de quince de diciembre de mil novecientos cincuenta, que faculta al mismo para imponer sanciones a los agricultores que no hubieran realizado la entrega de la totalidad de su cosecha de trigo disponible para la venta en las condiciones establecidas, o que infrinjan las normas que el presente Decreto establece en orden a la comercialización de los demás cereales y leguminosas.

Las sanciones a que hace referencia el párrafo anterior podrán imponerse con independencia de las que autoriza el artículo veintiuno de este Decreto.

Artículo veintitrés. De acuerdo con lo dispuesto en los artículos dieciocho del Decreto-ley de Ordenación Triguera de veintitrés de agosto de mil novecientos treinta y siete y noventa y dos de la Orden del Ministerio de Agricultura, de diecinueve de noviembre de mil novecientos cincuenta y tres, reorganizando el Servicio Nacional del Trigo, queda facultado este Organismo para arrendar los almacenes o locales que considere necesarios para el cumplimiento de su misión, pudiendo recabar, a dicho fin, el auxilio de los Ayuntamientos, que deberá serle prestado por éstos con la máxima eficacia.

Los arrendamientos forzosos que se concierten sólo tendrán vigencia durante la campaña que por este Decreto se regula.

Artículo veinticuatro. El Ministerio de Agricultura, por sí o a través de la Comisaría General de Abastecimientos y Transportes o del Servicio Nacional del Trigo, adoptará las medidas y dictará las órdenes que considere convenientes para el más diligente cumplimiento de cuanto se dispone en el presente Decreto, quedando derogadas cuantas disposiciones de igual o inferior rango se opongan a lo preceptuado en el mismo.

Así lo dispongo por el presente Decreto, dado en Madrid a treinta y uno de Mayo de mil novecientos cincuenta y siete.

FRANCISCO FRANCO

El Ministro de Agricultura,
CIRILO CÁNOVAS GARCIA.

MINISTERIO DE OBRAS PUBLICAS

Dirección General de Obras Hidráulicas

SECCIÓN DE OBRAS HIDRAULICAS

Anunciando subasta de las obras de abastecimiento de agua a Yunquera de Henares (Guadalajara).

Hasta las trece horas del día 29 de Julio de 1957 se admitirán en la Sección de Obras Hidráulicas de la Dirección General de Obras Hidráulicas y en la Dirección de la Confederación Hidrográfica del Tago (Madrid), durante las horas de oficina, proposiciones para esta subasta.

El presupuesto de contrata asciende a 536.137'81 pesetas, admitiéndose proposiciones por mayor cuantía.

La fianza provisional a 10.723 pesetas.

La subasta se verificará en la citada Dirección General de Obras Hidráulicas el día 3 de Agosto de 1957, a las once horas.

No se admitirán proposiciones depositadas en correos.

El proyecto y pliego de condiciones, así como el modelo de proposición y las disposiciones para la presentación de proposiciones y la celebración de la subasta estarán de manifiesto, durante el mismo plazo, en dicha Sección de Obras Hidráulicas y en la Dirección de la Confederación Hidrográfica del Tajo (Madrid).

Madrid, 24 de Junio de 1957.—El Director General, P. D., el Jefe Superior de Servicios, firma ilegible.

1701

(Derechos de inserción, 72'50 ptas.)

Ayuntamientos

EXCELENTISIMO AYUNTAMIENTO DE GUADALAJARA

COMISION PERMANENTE

Extracto de los acuerdos adoptados por dicha Comisión en la última sesión ordinaria, celebrada el día 31 de Mayo próximo pasado, que se forma en cumplimiento y a los efectos del artículo 241 del Reglamento de Organización, Funcionamiento y Régimen Jurídico de las Corporaciones Locales.

Se acordó:

Aprobar el borrador del acta de la sesión anterior.

Aprobar el extracto de los acuerdos adoptados en la misma.

Aprobar la matrícula de pasos de carruajes a edificios particulares del año actual.

Aprobar la relación de facturas de gastos municipales.

Conceder un crédito para adquirir una aparejada completa, con destino al Servicio de la limpieza, y otro para la compra de un par de botas para el Guarda Municipal de Parques y Jardines.

Conceder la asistencia médico-farmacéutica al jubilado señor Pacheco.

Conceder varias licencias para efectuar determinadas obras.

Conceder un anticipo de una mensualidad de su haber a un Ayudante de Matarife y otro, a un Guardia de la Policía Municipal.

Conceder la permuta de una sepultura perpetua por otra.

Anular dos recibos de arbitrio sobre industrias molestas y dar de baja en la matrícula a la interesada.

Prorrogar el concierto celebrado para el pago del impuesto de usos y consumos, correspondiente a la «Terraza Actualidades.»

Informar favorablemente los expedientes de próroga de incorporación a filas de tres meses.

Guadalajara 4 de Junio de 1957.—El Secretario, Salvador Cañas.

Comisión Municipal Permanente

Sesión ordinaria de 7 de Junio de 1957

Dada cuenta del presente extracto de acuerdos, fué aprobado.

Guadalajara 8 de Junio de 1957.—El Secretario, Salvador Cañas.—V.º B.º—El Alcalde Presidente, P. Sanz Vázquez.

1583

SEMILLAS

Durante el plazo de quince días hábiles queda expuesto al público, en la Secretaría del Ayuntamiento, el expediente de habilitación con transferencia de crédito para atender al pago de las siguientes obligacio-

nes: Aumento de sueldos del personal administrativo y sanitario.

Lo que se hace público a los efectos de oír las reclamaciones que se presenten contra el mismo.

Semillas 25 de Junio de 1957.—El Alcalde, Ponciano Domingo.

1667

(Derechos de inserción, 27'50 ptas.)

LAS CABEZADAS

Durante el plazo de quince días hábiles queda expuesto al público, en la Secretaría del Ayuntamiento, el expediente de habilitación de crédito para atender al pago de las siguientes obligaciones: Aumento sueldo Secretario.

Lo que se hace público a los efectos de oír las reclamaciones que se presenten contra el mismo.

Las Cabezas 25 de Junio de 1957.—El Alcalde, Fermín Benito.

1704

(Derechos de inserción, 25'00 ptas.)

Documentos

que se hallan expuestos al público en las Secretarías de los Ayuntamientos que a continuación se expresan, para oír reclamaciones en los plazos que se indican:

Berniches, Fuentenovilla, Moratilla de Henares y Viana de Jadraque, el expediente de suplemento de crédito, por quince días.

Arbancón, Valdarachas y Yebes, los expedientes de suplemento, transferencia y habilitación de crédito, por quince días.

Huertahernando, el expediente de habilitación de crédito, por quince días.

Trijueque, los expedientes de suplemento y transferencia de crédito, por quince días.

Torrejón del Rey, Valdeaveruelo y Valfermoso de Tajuña, los expedientes de suplemento y habilitación de crédito, por quince días.

Juzgados de 1.ª Instancia e Instrucción

SACEDON.—Edicto

Don Antonio Lomba Veglisón, Juez de Primera Instancia e Instrucción del partido de Sacedón.

Por el presente edicto, hago saber: Que en virtud de las facultades conferidas en el artículo 41 de la Ley del Registro Civil, he delegado en los señores Fiscales la visita a los Registros Civiles de su respectiva localidad, correspondiente al período comprendido en el primer semestre del año en curso, que habrán de verificar el día 30 del presente mes, en la forma establecida en el artículo 93 del Reglamento y Circular de 14 de Diciembre de 1872, remitiéndose a este Juzgado certificación del acta, con expresión del estado de los libros y demás documentos del Registro Civil, y la cuenta de ingresos y gastos dentro de los cinco primeros días del mes de Julio siguiente.

Dado en Sacedón a 26 de Junio de 1957.—Antonio Lomba.—P. S. M.—firma ilegible.

1695

Juzgados Municipales

GUADALAJARA.—Edicto

En los autos de juicio de faltas seguidos en este Juzgado con el número 40-57, contra Juan de Dios Cano Aguirre, por estafa a la Renfe, se ha dictado sentencia, cuyo encabezamiento y fallo, es como sigue:

«Sentencia.—En la ciudad de Guadalajara a siete de Junio de mil novecientos cincuenta y siete. El señor don Mariano de Leyva y Ortega, Juez Municipal de la misma, habiendo visto el presente juicio verbal de faltas celebrado con asistencia del Ministerio Fiscal,

seguido contra Juan de Dios Cano Aguirre, de veinticuatro años de edad, de profesión marino, cuyas demás circunstancias personales se ignoran y de desconocida vecindad, por una de aquellas contra la propiedad; y

Fallo: Que debo condenar y condeno en el concepto de autor de la expresada falta contra la propiedad al denunciado Juan de Dios Cano Aguirre a la pena de dos días de arresto menor, pago a la Renfe del doble del billete reclamado en el suplemento que se expresa en la denuncia y al pago de las costas y gastos de este procedimiento.

Así por esta mi sentencia, juzgando, lo pronuncio, mando y firmo.—Mariano de Leyva.—Rubricado.—Publicada legalmente, Diez.—Rubricado.»

Y para que sirva de notificación al denunciado Juan de Dios Cano Aguirre, cuyo actual paradero y domicilio se ignoran, pongo el presente que firmo en Guadalajara a veinticuatro de Junio de mil novecientos cincuenta y siete.—El Secretario habilitado, Faustino Montaner Torres. 1644

Juzgados Comarcales

CIFUENTES.—Edicto

Por providencia de hoy del señor Juez Comarcal sustituto de esta villa don Eloy Fernández Fernández, se ha acordado tenga lugar la celebración del juicio de faltas número 13 del año 1957, por lesiones mordedura de perro, seguido contra Carmen Boira Estallo, el día 13 del próximo mes de Julio, a las dieciséis horas del mismo, en la Sala Audiencia de este Juzgado Comarcal, sito en la calle de Santo Domingo.

En su virtud, por el presente se cita a la expresada Carmen Boira Estallo, cuyo actual paradero y domicilio se ignora, a fin de que como denunciada comparezca en el día y hora antes expresado para intervenir en el juicio de faltas citado, pudiendo hacerlo con los medios de prueba de que intente valerse a justificar su derecho, bajo apercibimiento que, de no comparecer, le parará en su rebeldía el perjuicio a que hubiere lugar en derecho, según previene el artículo 971 de la Ley de Enjuiciamiento Criminal.

Dado en Cifuentes a 26 de Junio de 1957.—El Secretario, Francisco Gallard. 1694

Juzgados de Paz

LAS INVIERNAS.—Edicto

No habiendo podido tener lugar la celebración del juicio de faltas que por este Juzgado de Paz se señaló para el día once de este mes y hora de las doce, para el que se citaba al perjudicado de ocho o diez kilos de lentejas, cuyo nombre y apellidos se desconocen, que le fueron sustraídas por Pedro García Aguado a finales de Diciembre del pasado año 1956 de una cueva existente en un terraplén de tierra a las afueras de este pueblo, en el «Boletín Oficial» de la provincia número 64 del día 28 de Mayo último, por este Juzgado de Paz se ha acordado nuevo señalamiento.

En su virtud, por el presente se cita a dicho perjudicado a fin de que como tal comparezca el día cinco de Julio próximo, a las doce horas, en la Sala Audiencia de este Juzgado para intervenir en el juicio, pudiendo hacerlo con los medios de prueba que intente valerse a justificar su derecho, bajo apercibimiento que, de no hacerlo así, le parará el perjuicio a que hubiera lugar en derecho.

Las Inviernas 19 de Junio de 1957.—El Juez de Paz, Adrián Villaverde. 1682

Hermandad Sindical de Labradores y Ganaderos de Anchueta del Pedregal

Todos los propietarios de fincas rústicas enclavadas en este término pueden pasar por esta Hermandad a

percibir las cuotas que por pastos del pasado año les corresponda, durante los días 10 al 15, ambos inclusive, del próximo mes de Julio; en la inteligencia de que, los que no lo hagan durante dichas fechas, decaerán en tal derecho y pasarán las respectivas cantidades a favor del Cabildo.

Anchueta del Pedregal 28 de Junio de 1957.—El Presidente, Feliciano Martínez. 1699
(Derechos de inserción, 30 00 ptas.)

EDICTOS

El Recaudador de Hacienda de los pueblos que a continuación se citan, hace saber:

Que en expedientes que se instruyen por débitos de contribución de radioaudición e industrial, correspondiente a los años 1954, 1955 y 1956, ha dictado la siguiente

Providencia: Resultando desconocido el paradero de los deudores que a continuación se relacionan, así como no haber persona alguna que les represente en las localidades que se mencionan, de conformidad con lo dispuesto en el artículo 127 del vigente Estatuto de Recaudación, se requiere a los referidos deudores para que en el plazo de ocho días comparezcan en estos expedientes o señalen domicilio o representante; con la advertencia de que, si no lo hicieren en dicho plazo, se proseguirá el procedimiento en rebeldía y se expedirán los oportunos mandamientos al señor Registrador de la Propiedad, en el caso de que se trate de inmuebles o derechos reales.

Lo que se hace público en la forma prevista por el mencionado artículo de dicho Cuerpo legal. 1636

= Nombres de los deudores =

CHILLARON DEL REY

Luis Francisco.

POYOS

Alejandro Torrecilla Cervigón, herederos de Cesáreo Díaz Riquelme y Vicente Rodríguez Palomera.

¡Españoles y extranjeros, la Legión os espera!

Es el Cuerpo de más gloriosa historia del Ejército Español. Podéis alcanzar ascensos rápidos de brillante porvenir. Alimentación sana y abundante, vestuario de buena calidad, práctico y vistoso.

Haber mínimo diario en mano: Cinco pesetas a partir de su ingreso, que puede llegar hasta 12'50 pesetas según los destacamentos y que irá aumentando por años de servicio.

Masita: 2'50 pesetas diarias, que se depositan en la Caja del Cuerpo para vestiros y ahorro del resto, cuyo total recibiréis en el momento de ser licenciados.

Primas de enganche: Por dos años, 400 pesetas; por tres años, 600 pesetas; por cuatro años, 800 pesetas, y por cinco años, 1.000 pesetas.

Pluses, sobre haber, premios de constancia, etc.

Acudid a alistaros al Banderín de Enganche instalado en el Gobierno Militar de esta Plaza, con la documentación siguiente:

Menores de edad: Consentimiento paterno, materno o de tutores.

Mayores de edad: Los que manifiesten ser mayores de edad, no precisan documentación.

Condiciones: Edad de 18 a 35 años. Ser soltero o viudo sin hijos.

Los extranjeros deberán informarse personalmente. 1698